

**Departamento de Arquitectura de la UAA y
la ASINEA dan inicio al XXXII Encuentro
Nacional de Estudiantes de Arquitectura**



ENEAA 32

Encuentro Nacional de
Estudiantes de Arquitectura

Arquitectura y ciudad
para consolidar entornos

7 - 16 abril
2021
Plataforma Zoom



BOLETÍN 095

- El Encuentro virtual reúne a los mejores 100 alumnos de Arquitectura de diversas entidades de la República Mexicana.
- Presentación de propuestas arquitectónicas, ciclo de conferencias y exposiciones serán parte de su programa.

Organizado por el Departamento de Arquitectura del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Asociación de Instituciones de Enseñanza de la Arquitectura de la República Mexicana, A.C. (ASINEA), este miércoles 7 de abril inició el XXXII Encuentro Nacional de Estudiantes de Arquitectura (ENEAA) con actividades que

concluirán el próximo 16 de abril.

Así lo dio a conocer el jefe de departamento de Arquitectura, el Maestro Luis Manuel Hernández de Lira, quien detalló que bajo el lema “Arquitectura y ciudad para consolidar entornos”, se estarán reuniendo de manera digital alrededor de 100 alumnos de alto rendimiento provenientes de las universidades e instituciones educativas públicas y privadas del país afiliadas a la ASINEA. Lo anterior con la finalidad de realizar una serie de propuestas y proyectos arquitectónicos, así como intercambiar experiencias de aprendizaje para robustecer su formación académica.

El Maestro Hernández de Lira explicó que, como parte de este Encuentro en el que la UAA es pieza fundamental, el ejercicio académico se realizará principalmente en dos etapas. La primera de ellas será un trabajo en equipo para desarrollar un Plan Maestro en tiempo límite de tres días consecutivos. Las cuadrillas estarán conformadas por el cuerpo de asesores y por máximo cuatro estudiantes de diferentes instituciones, mientras que, para la segunda etapa, los alumnos deberán hacer un trabajo individual para presentar un anteproyecto arquitectónico y entregarlo también en las fechas establecidas por los organizadores.

Algunos de los aspectos que evaluará el jurado calificador en la etapa en equipo son: diagnóstico y comprensión de la problemática, diseño conceptual, expresión gráfica y propuesta conceptual. En el caso de la fase individual, la solución integral y el compromiso en factores de sustentabilidad y fortalecimiento comunitario, son algunos de los principales enfoques.

Entre las actividades académicas a desarrollarse en el 32° ENEA destacan una serie de exposiciones virtuales, actividades de integración, así como una visita virtual al sitio sobre el tema central a desarrollarse para que los participantes conozcan las particularidades de la ciudad de Aguascalientes. A la par, se contará con la presencia de destacados Arquitectos como Claudia Patricia Santa-Ana, Octavio Mestre, Elías Rizo; William Pasuy Arciniegas, Jesús Eduardo Oliva Abarca y María Elena Molina Ayaka.

De esta forma, la Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa logrando importantes alcances nacionales e internacionales para beneficio de su comunidad estudiantil, pues pese a la migración de actividades a formato digital, la institución trabaja en la realización de foros de diálogo, análisis y reflexión; talleres y conferencias magistrales con reconocidos expertos que impulsen a los futuros profesionistas de la entidad.